Bonnevaux Jacqueline Bouchet, la doyenne du village, est décédée à l'âge de 98 ans

Jacqueline Bouchet vient de s'éteindre à l'âge de 98 ans. Sa vie aurait pu faire l'objet d'un roman du début du XX° siècle. Sa maman était une jeune bonne placée dans une grande famille bourgeoise de Nîmes, elle tombe enceinte, cache sa grossesse à ses patrons et abandonne son bébé à la naissance. Jacqueline est placée par la Ddass (Direction départementale des Affaires sanitaires et sociales) dans les Hantes Cévennes, à Pialouzet. Elle racontait qu'elle avait eu la chance de tomber dans une bonne famille d'agriculteurs. Elle rencontra son mari, Albin

Bouchet, à la fête du village. Il habitait au Bosc, un hameau de Bonnevaux et pour aller passer les veillées auprès de sa belle, il devait traverser toute la montagne. Ils se marièrent et vinrent habiter chez les parents d'Albin. Ils n'eurent pas d'enfants.

Ils étaient comme tous les agriculteurs cévenols de ce temps-là, s'occupant d'un troupeau de chèvres. Albin les faisait parcourir la montagne, tandis que Jacqueline fabriquait les fromages. Ils ramassaient les châtaignes, cultivaient leurs légumes, élevaient un cochon en hiver,

fabriquaient leur clinton et accueillaient des enfants de la Ddass. Ils furent parmi les premiers de la commune à avoir une voiture et c'est chez. eux qu'on avait installé la cabine téléphonique du bas du village, Jacqueline et Albin se réjouissaient de voir revivre leur commune qu'ils avaient vu décliner très bas dans les années 1960 et étaient heureux de partager leur savoir avec leurs nouveaux voisins : Jacqueline donnait la recette de ses bons pélardons, Albin montrait comment faire des greffes sur les arbres.

Lorsque le couple a fêté ses 60 ans de mariage, toute la commune a participé pour leur offrir un cadeau. Ils leur ont offert un pèlerinage à Lourdes et la collecte leur a aussi permis de le faire avec en plus un joli sac de voyage et un appareil photos.

Depuis la mort d'Albin, il y a cinq ans, Jacqueline séjournait dans la maison de retraite de Bessèges.

La cérémonie religieuse aura lieu à Bonnevaux lundi 3 septembre à 10 heures, suivie de l'inhumation dans le caveau de famille.

► Correspondente Midi Libre : 04 00 01 19 73